

## Bab V Simpulan Dan Saran

### Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan, dapat ditarik simpulan bahwa terdapat hubungan antara kesesakan (*crowding*) dengan perilaku prososial pada warga kontrakan RT 06 RW 03 Kelurahan Sukahaji Bandung. Hal ini menunjukkan bahwa :

1. Gambaran kesesakan (*crowding*) pada warga kontrakan RT 06 RW 03 Kelurahan Sukahaji Bandung yang memiliki kesesakan tinggi sebanyak 5 orang dan warga yang memiliki kesesakan sedang sebanyak 8 orang .
2. Gambaran perilaku prososial pada warga warga kontrakan RT 06 RW 03 Kelurahan Sukahaji Bandung yang memiliki perilaku prososial tinggi sebanyak 38 orang dan warga yang memiliki perilaku prososial sedang sebanyak 35 orang .
3. Terdapat hubungan antara kesesakan (*crowding*) dengan perilaku prososial pada warga kontrakan RT 06 RW 03 Kelurahan Sukahaji Bandung, dengan derajat korelasi  $r = 0,324$ , maka besarnya koefisien tersebut berada pada tingkat hubungan yang rendah.

### Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan, dengan memperhatikan keterbatasan-keterbatasan dalam penelitian ini, maka peneliti mengajukan beberapa saran agar dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan yang ditujukan kepada :

**Subjek penelitian.** Dari hasil penelitian ini terdapat rumah yang tidak tertata dengan lebih baik serta terutama di dalam kontrakan. Hal ini dapat membuat subjek kurang nyaman dalam melakukan aktifitas sehari-hari. Subjek dalam penelitian ini cukup sulit dikondisikan dalam pengambilan data, karena subjek melakukan kegiatan lain saat

mengisi skala sikap sehingga dimungkinkan pada saat proses pengambilan data subjek kurang siap. Disarankan agar subjek bisa memahami pentingnya proses pengambilan data dalam penelitian

**Instansi Pemerintah Kota Bandung.** Dengan adanya fenomena masyarakat padat penduduk di beberapa daerah dikota bandung, menurut peneliti hal ini perlu menjadi perhatian pemerintah Kota bandung untuk menata dan membenahi kondisi rumah tempat huni masyarakat. Seandainya tata letak daerah dan tingkat kebersihannya harus dibenahi.

**Penelitian selanjutnya.** Dalam penelitian ini masih banyak hal yang perlu diperbaiki. Terkait dengan tingkat korelasi yang rendah, maka pada penelitian selanjutnya yang sama sebaiknya meninjau faktor-faktor lain yang memiliki hubungan lebih erat pada variabel yang diteliti. Faktor budaya, keyakinan dan tingkat ekonomi juga perlu menjadi perhatian dalam merumuskan masalah yang ada pada penelitian. Untuk penelitian selanjutnya juga disarankan untuk melakukan penelitian antara kesesakan dengan perilaku agresi. Kemudian disarankan juga agar meneliti hal yang lebih spesifik yang berhubungan dengan kesesakan (*Crowding*) dengan perilaku prososial seperti pengambilan keputusan untuk menolong orang lain dalam keadaan yang sulit, motivasi individu dalam menolong oranglain, bagaimana individu menyelesaikan masalah dirinya dan orang lain, tingkat kepedulian, kelekatan antar warga kontrakan, dan berbagai macam pertimbangan individu dalam menunjukkan perilaku prososial.